



LE THILLAY

AUX JEUX OLYMPIQUES

QUI N'AVANCE. RECULE

MERCI!

IL Y A BIEN LONGTEMPS UNE ÉTRANGE MALADIE FRAPPAIT LA TERRE. « LA MYOPATHIE DE DUCHENNE ». EN L'AN 1958, QUELQUES GAULOIS FONDENT LE CLAN «AFM TELETHON» POUR COMBATTRE CE FLÉAU. 50 ANS APRÈS, LA BATAILLE N'EST TOUJOURS PAS GAGNÉE. UNE BANDE D'IRRÉDUCTIBLES, AU NORD DE LUTÈCE, DANS UN PETIT VILLAGE DE SEINE ET OISE (THILLAY-TONIX) RÉSISTE ENCORE À L'ENVAHISSEUR ET ACCUEILLAIENT LES JEUX OLYMPIQUES 2008.

À CETTE OCCASION, LES THILLAYSIENS, FIERS DU RÉSULTAT OBTENU (25752 €UROS). GRÂCE À LA PARTICIPATION DE TOUS LES PARTENAIRES ET BÉNÉVOLES, SONT HEUREUX DE VOUS ACCUEILLIR **AU « TÉLÉTHON MERCI » OUI AURA LIEU** AU RESTAURANT LES PALMIERS (ZONE INDUSTRIELLE, 29 AVENUE LOUIS DE BROGLIE 95500 LE THILLAY) À 20H00, LE VENDREDI 6 MARS 2009.

SA FORCE, C'EST NOUS!

NOTRE FORCE, C'EST LUI















